

北野高等学校新任校長浅田充彦先生を表敬訪問いたしました

2024年4月11日(木) 北辰会事務局

先生に於かれましては校務ご多忙のところ日程調整をして頂き、表敬訪問が実現しました。 北辰会からは岡田会長、小河原副会長以下拡大常任幹事 11 名が出席しました。

浅田校長先生は非常に気さくなお方で話し易い先生でした。自ら校長室に私たちを招き入れ、椅子の移動も率先して整えて下さいました。

先生は前任地生野高校/校長から赴任されました。府教委勤務時代、前校長/天野先生とは机を 並べ仕事したこと、現在の府立高校の立場、環境面では生徒少子化問題、多くの学校での定員割れ、 クラスの縮小化など幾多の問題を抱えていることなどを指摘され心配されていました。 北野高校での校長として生徒との交流などのお話もご披露いただきました。

千賀幹事/常任事務局員とは、初めての校長赴任先である泉陽高校で一緒に仕事したことが有ったことを途中で思い出され、この場で千賀事務局員ともども驚きの再会確認というハプニングまで飛び出し、「北辰」が有する強い縁を感じておられました。

北辰会からは 5 月 26 日開催の「北辰会解散総会」へのご出席のお願いと、北辰会文集「北宸 V ほたるに雪に」、「北辰会報 29 号」を謹呈致しました。先生にはこれからの「北辰会ホームページ 及び北辰会記念室の取り扱い」を如何に運ぶかということなどについて、日を改めてご相談させて頂きたいことをお願いしてご了承いただきました。

30 分間の訪問時間はあっという間に過ぎました。その日のうちに「校長ブログ」に表敬訪問の記事がアップされていました。誠実で迅速な対応に改めて感謝申し上げます。



前列左 岡田会長、 中央 浅田校長先生、 右 小河原副会長